

En varias ocasiones hemos viajado a la Comunidad y hemos comprobado la violencia contra los indígenas, el racismo, la discriminación y la vulneración de sus derechos más básicos como el acceso al agua, a la alimentación y a la salud. Por eso, resulta imprescindible un firme compromiso de la Nación para dar respuestas a los graves problemas de esta comunidad.

A casi un año de la violenta represión que sufrieran los *qompi* por reclamar el respeto y el efectivo ejercicio de sus derechos constitucionales, y a seis meses de que empezara a funcionar el espacio de diálogo, nos dirigimos a usted a la espera de que pueda comprender la dimensión y la urgencia de los problemas que afectan a la comunidad *Potae Napocna Navogoh*. A tal efecto, le solicitamos respetuosamente que brinde una entrevista a Félix Diaz, de manera que usted pueda conocer de primera mano los problemas que padece su comunidad. Confiamos en que de este encuentro podrían surgir tanto medidas de protección necesarias para garantizar el derecho a la seguridad personal, como las acciones que permitan avanzar hacia un definitivo ejercicio de su derecho sobre las tierras. Además, creemos que la mera audiencia con Félix transmitiría un fuerte mensaje político que ninguna autoridad inferior podría ignorar.

Aprovechamos la ocasión para saludarla muy atentamente y con nuestra mayor consideración,

Horacio Verbitsky
CELS

Pablo Pimentel
APDH- La Matanza

Adolfo Pérez Esquivel
Presidente SERPAJ

Aldo Etcheoyen APDH-Nacional

Mirta Baravalle Madres de Plaza de Mayo L.F

Nora Coriñas Madres de Plaza de Mayo L.F

